



令和6年度 学校だより

天王立



令和7年1月23日(木)

第 27 号

観音寺市立柞田小学校

発 行

長子配付

新春スノーフェスティバル開催 ~すばらしい「一芸」の数々~



十七日(金)、体育館で「新春スノーフェスティバル」が開催されました。七月の「キラキラスターフェスティバル」に続く第二弾です、すっかり柞田小学校伝統の行事にもなっています。本来であれば、クリスマスシーズンに行われていましたが、インフルエンザの影響もあり、この時期に延期して行いました。

参加は自由ですが、時間的な制約があり、各出し物は、その時間の中でしっかりと伝えたいことが表現できるように、工夫されたものばかりでした。歌あり、コントあり、手品ありと、すばらしい一芸に感心させられるばかりでした。また、頑張って披露している一芸を、しっかりと応援できる「観客」の態度も立派でした。芸を披露する側と、それを見て楽しんでもらう側の生み出しが一体感で、会場は温かい空気に包まれていました。

鉛筆のプレゼントをいただきました。学年末に向けて、全校が一つになる、すばらしいひと時となりました。

寒さに負けず！～柞田っ子、「元気いっぱい」です～



二十四節季では「大寒」を迎え、一年で最も寒い時期を迎えてますが、柞田っ子は、寒さなんて何のその。休み時間や昼休みには、元気に外に出て、走り回っています。

左上の写真は、2, 3 時間目の休み時間の中庭の様子です。鬼ごっこをする子、縄跳びをする子など、思い思いの時間を過ごしていますが、所狭しと元気に活動している様子は、「圧巻」そのもので、見ているこちらが元気をもらえます。

右上は、火曜日朝の「柞小タイム」の様子です。日の出の光を浴びながら、大縄跳びの記録に挑戦しています。色別で最高記録をめざしていますが、1年生には6年生がついて、跳び方のタイミングを指南しています(左下の写真)。少しづつ、コツをつかんで記録をのばし始めているようです。

体力づくりは、柞田小学校の伝統です。こうした姿からも、その伝統が根強く息づいていることを、強く感じています。

